
Pièces 10 Pièces

Superficie 250 m²

Référence 1694VM

Prix 3 595 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Au cœur du très prisé quartier de la Californie, cette superbe villa offre un cadre de

vie  rare,  alliant  élégance,  confort  et  panorama  à  couper  le  souffle  sur  la

Méditerranée.   D’une surface habitable  de 250 m²,  la  propriété  propose un vaste

séjour baigné de lumière, une cuisine entièrement équipée, ainsi que six chambres,

dont  trois  en suite,  offrant  une parfaite  harmonie  entre  espaces de vie  et  intimité.

Deux  salles  de  douches  supplémentaires  viennent  compléter  l'ensemble.   À

l’extérieur, un jardin paysagé de 650 m² vous invite à la détente : piscine chauffée,

pool-house avec cuisine d’été, ...

Nestled  in  the  prestigious  hills  of  La  Californie,  this  superb  villa  captures  the

essence of refined Côte d’Azur living. With breathtaking panoramic views over the

Bay of Cannes and beyond, this residence offers an unrivalled setting of tranquillity

and elegance.Offering 250 m² of refined living space, the villa features a spacious

and  light-filled  reception  area,  a  fully  equipped  modern  kitchen,  six  comfortable

bedrooms  including  three  with  en-suite  bathrooms,  and  two  additional  shower

rooms—perfectly balancing luxury, comfort, and privacy.The beautifully landscaped

650 m² garden is a true ...

AMANDA PROPERTIES 

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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